


▽
ご
み
集
積
所

こ
の
間
、
地
域
か
ら
、
ご

み
集
積
所
に
関
す
る
問
合
せ

が
あ
り
ま
す
の
で
、
質
問
し

ま
す
。

問

ご
み
集
積
所
の
設
置
場

所
の
決
定
や
管
理
は
、
ど
の

よ
う
に
決
め
て
い
る
の
か
。

ま
た
、
何
世
帯
で
１
箇
所
を

想
定
し
て
い
る
の
か
。

答

設
置
場
所
や
管
理
は
、

利
用
者
の
方
々
で
決
め
て
い

る
。
集
合
住
宅
は
オ
ー
ナ
ー

や
管
理
会
社
に
お
願
い
し
て

い
る
。
要
綱
に
よ
り
、
原
則

５
世
帯
以
上
で
１
箇
所
を
設

定
し
て
い
る
。

問

狭
あ
い
道
路
に
設
置
す

る
場
合
の
要
件
は
。

答

ご
み
集
積
所
の
設
置
に

つ
い
て
は
、
可
否
は
必
ず
職

員
が
現
地
を
確
認
し
た
う
え

で
判
断
し
て
い
る
。
狭
あ
い

道
路
な
ど
収
集
車
の
通
行
に

支
障
が
な
い
と
こ
ろ
で
あ
る
。

問

住
宅
の
増
加
に
よ
り
、

ご
み
集
積
所
か
ら
ご
み
が
溢

れ
る
事
態
と
な
っ
て
い
る
場

合
の
解
消
方
法
と
は
。

答

小
規
模
の
新
築
住
宅
の

場
合
は
、
ご
み
集
積
所
の
設

置
は
求
め
て
い
な
い
。
近
く

に
あ
る
既
存
の
集
積
所
が
利

用
で
き
る
よ
う
に
、
現
在
の

利
用
者
か
ら
承
諾
を
得
て
も

ら
う
よ
う
に
し
て
い
る
。
問

題
が
発
生
し
た
場
合
は
、
職

員
が
直
接
伺
い
、
解
決
に
向

け
て
サ
ポ
ー
ト
し
て
い
く
。

問

集
積
所
を
変
更
し
た
い

場
合
は
、
手
続
き
が
必
要
か
。

答

利
用
者
同
士
で
話
し
合

い
、
合
意
を
得
た
う
え
で
、

登
録
済
の
ご
み
集
積
所
へ
移

動
す
る
こ
と
は
、
問
題
な
い
。

手
続
き
は
不
要
。

要
望

ま
だ
ま
だ
、
地
域
で

は
課
題
を
抱
え
て
い
る
の
で
、

職
員
が
丁
寧
な
対
応
を
し
て

い
た
だ
き
た
い
。
電
話
口
に

出
た
職
員
に
よ
っ
て
、
言
い

方
が
ま
ち
ま
ち
だ
っ
た
り
、

市
民
の
不
信
を
ま
ね
か
な
い

よ
う
に
し
て
ほ
し
い
。
「
ご

み
を
収
集
し
て
い
る
皆
さ
ん

に
お
礼
を
言
っ
て
く
だ
さ
い
」

と
、
地
域
の
方
に
頼
ま
れ
ま

し
た
。
い
つ
も
綺
麗
に
掃
除

を
し
て
い
る
そ
う
で
す
。

《主な活動報告 1、2月》
☆1月7日 市川市消防出初式

国府台体育館で、消防出初式が

行われました。日頃の消防の皆さ

んに感謝しました。恒例の木遣り

の披露があり、訓練の様子も再現

されました。

☆1月15日 市川市主催「平和講演会」

昨年、ノーベル平和賞を受賞した日本被団協の田中煕

巳代表委員をお招きし、平和講演会を開催。

文化会館小ホールは満席でした。授賞式が

行われたオスロでの感動そのままに、平和

について、話されました。

核兵器禁止条約に参加もしない、批准も

しない、日本政府に対して怒り、地方から

声を上げてほしいと訴えられました。がんばります！

☆1月26日 千葉土建組合の旗開き

千葉土建市川支部の新春

旗開きが開かれ、出席しま

した。各政党の県議、市議

がそれぞれ挨拶し、千葉土

建組合が闘っているアスベ

スト裁判の原告団長が挨拶、支援を呼びかけました。

☆2月２日 西部後援会の総会と新春のつどい

午前中は、西部地域後援会の総

会が開かれ、今後の方針や役員を

拍手で確認しました。お昼を食べ

ながら、新春のつどいでは、浅野

県議と清水の挨拶。自己紹介のあ

とは、ヴァイオリンを奏でる方の指揮で昭和歌謡をみ

んなで楽しく歌い、英気を養いました。

さよなら原発アクション
＜５駅で宣伝行動＞

東日本大震災から１４年が経ちますが、いま

だに避難されている方が２万人以上います。原

発事故周辺は帰りたくても帰れない状態だとい

います。スーパーや病院などが揃っていないの

です。３月９日、市川駅、本八幡駅、下総中山

駅、市川大野駅、行徳駅の５駅に集合し、それ

ぞれの駅でチラシ配布、スピーチ、黙とう、募

金など集めました。

私は市川駅に参加しました。参加者も70人を

超え、募金も３万円を超えました。最初に、須

和田のスコップ三味線クラブのメンバーが勢い

よく、スコップを奏で「東京ブギウギ」をみん

なで口ずさみました。そのあとスピーチがあり、

私も一言。最後は、合唱団プリマベラの皆さん

と一緒に歌いました。

須和田スコップ三味線クラブ

の皆さんと清水（中央）
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